

Protokoll

Jahreshauptversammlung 29.März 2011 19:00 Uhr, Herzbachhalle

Beginn: 19:00 Uhr

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende Wolfgang Hoffmann begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass die Jahreshauptversammlung durch Veröffentlichung in den Gelnhäuser Zeitungen und auf der Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle ordnungsgemäß einberufen wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Ein Antrag auf Änderung der Tagesordnung ging aus den Reihen der Mitglieder nicht ein.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 23.03.2010

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 23.03.2010 wurde durch Aushang in der Herzbachhalle sowie durch Veröffentlichung auf der Vereinshomepage bekannt gemacht und lag auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme aus. Das Protokoll wird von der Versammlung bei 2 Enthaltungen genehmigt.

TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes

Wolfgang Hoffmann (1. Vorsitzender):

Herr Hoffmann gratuliert der Herren III Mannschaft zum gelungenen Aufstieg in die Kreisliga A. Die Herren II haben einen guten dritten Platz erreicht, während die Damen I noch Möglichkeiten zum Aufstieg in die Landesliga haben. Die Damen II belegten einen Mittelfeldplatz, ebenso die Herren I. Insgesamt kann die Saison als sehr erfolgreich bewertet werden.

Die Saisonabschlussfeier wurde mit toller Stimmung in einem gemütlichen Rahmen durchgeführt.

Der Saisonverlauf wurde eröffnet mit der Trainersitzung im vergangenen April, bei der sich ein großer Fundus an Trainern und Co-Trainern eingefunden hatte, die Aufgaben für das Jahr zu übernehmen. Eine FSJ-Stelle wurde erstmalig besetzt durch Jonas Düring, der den Verein auf den verschiedensten Ebenen wie Training, Organisation und Kooperation mit Schulen unterstützte.

Die Herzbachhalle war ab dieser Saison in den überregionalen Ligen nicht mehr als Spielhalle zulässig, sodass mit großem organisatorischem Aufwand eine Alternative – die Grimmelshausen Halle – gefunden werden musste. Die Saison verlief dann jedoch auch dort problemlos. Die Finanzierung der Regionalliga gelang gut.

Der Mitgliedsbeitrag ist seit 1998 gleich geblieben, eine Erhöhung auch derzeit nicht erforderlich.

Turniere zur Vorbereitung der Saison wurden veranstaltet und besucht.
Das Fundament des Vereins bilden derzeit sieben Jugendmannschaften.

Dennis Kailing (2. Vorsitzender):

Herr Kailing unterstütze den Verein in verschiedenen Belangen ohne fest umrissenen Aufgabenbereich. Ein Bestandteil seiner Arbeit war erneut die Rubrik der Vereinshomepage „BCG-TV“.

Silke Himstedt-Düring (Schriftführerin):

Die Schriftführerin hat sich um die organisatorischen Details des Spielbetriebs gekümmert, wie Meldungen der Teams, Terminplanung, Spielerpässe, Spielverlegungen, Ergebniseingabe, Lehrgangsanmeldungen und sonstiger Schriftverkehr. Außerdem betreute sie die Vereinshomepage, die im vergangenen Jahr ein neues Outfit erhalten hat. Ihr besonderer Dank für das Engagement hierfür galt Martin Stöppler, Jochen Becker, Clemens Kauder und Tillmann Eitz.

Christian Eilers (Jugendwart):

Von den 270 Mitgliedern des Vereins sind über 50% unter 18 Jahre. Diese stellen damit die Basis des Clubs dar. Neben den sieben Jugendmannschaften des Spielbetriebs trainiert auch eine Purzelgruppe ohne Punktspiele. Herr Eilers bedankt sich bei den Jugendtrainern für ihre gute Arbeit. Er gratuliert der WU17 zum Sieg des Hessenpokals.

Die Teilnahme von vier Jugendteams beim Osterturnier in Wien war wieder eine gelungene Maßnahme für das Vereinsleben und wird auch in diesem Jahr wieder vollzogen.

Im September gab es ein großes Jugendturnier für alle BCG Teams. In diesem Jahr wird es schon im August stattfinden.

Astrid Lauber (Pressewart):

Die Pressewartin sorgte für eine ausführliche Saisonvorschau, sowie die regelmäßige Berichterstattung nach den Spieltagen. Auch die Vorankündigungen erschienen kontinuierlich. Die Organisation der Anschreiber wurde durch Frau Lauber wie gewohnt durchgeführt.

Philip Lauber (Schiedsrichterwart):

Herr Lauber organisierte die Aus- und Fortbildung der Schiedsrichter. Ein E-Lehrgang in Gelnhausen ist in Arbeit. Außerdem koordinierte er die Einsätze der Gelnhäuser Schiedsrichter sowohl bei den heimischen Jugendspielen, als auch bei den Pflichteinsätzen des Verbandes.

Herr Lauber möchte sein Amt niederlegen.

Sven Blendin (Beisitzer in der Funktion des Trainerwartes):

Herr Blendin lobt in seiner Funktion als Trainerbetreuer die erfolgreiche Jugendarbeit des BCG. Auch für die kommende Saison konnten fast alle Teams mit Trainern besetzt werden. Größtenteils sogar mit zusätzlichen Co-Trainern. Herr Blendin ruft zur Teilnahme an Trainerlehrgängen auf.

Marko Helfmann (Beisitzer)

Herr Helfmann unterstützte den Verein bei den verschiedensten Aktivitäten ohne festen Aufgabenbereich. Zum Saisonstart organisierte er Visitenkarten mit den Spielterminen und übernahm den Druck der Plakate.

Petra Micksch (Kassenwart):

Die Kassenwartin legt den Kassenbericht für das abgelaufene Jahr vor. Der Verein ist finanziell gut aufgestellt und Frau Micksch stellt einen ausgeglichenen Haushalt vor.

TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer

Felix Maiwald, Sascha Kailing und Jan-Niklas Welge hatten die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß befunden.

TOP 5: Entlastung des Vorstandes

Kevin Eisele stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig angenommen wird.

TOP 6: Neuwahl des Sport- Schiedsrichterwartes

Die Versammlung schlägt Jens Grassmann als Sportwart vor. Er wird einstimmig gewählt.

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer

Felix Maiwald, Sascha Kailing und Jan-Niklas Welge werden einstimmig als Kassenprüfer gewählt.

TOP 8: Haushaltsvorschlag 2010

Petra Micksch erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2011 (siehe Anlage). Das Budget wird einstimmig angenommen.

TOP 9: Veranstaltungsvorschau

Die geplanten Veranstaltungen wurden bereits zum Teil in den Berichten des Vorstandes vorgestellt. Geplant werden die Fahrt nach Wien, ein Allstar-day. Beim möglichen Erreichen des Hessenpokal Endturniers durch eines der Herrenteams, wird sich der Verein um die Ausrichtung bewerben. Sowohl ein Jugendturnier als auch ein Herrenturnier werden zur Vorbereitung auf die Saison organisiert.

TOP 10: Anträge

Die Kassenwartin stellt den Antrag den Einzug der Beiträge auf halbjährliche Einzüge umzustellen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 11: Verschiedenes

Hierzu lagen keine Punkte vor.

Ende: Die Jahreshauptversammlung endete um 20:25 Uhr.